



# REAL FEDERACION ESPAÑOLA DE BALONMANO

[www.rfebm.com](http://www.rfebm.com) - [rfebm@rfebm.com](mailto:rfebm@rfebm.com)

Tel.: +34 91 548 35 58

C/. Ferraz, nº. 16 - 2º

28008 – Madrid – España (Spain)



## ACTIVIDADES REALIZADAS DURANTE EL AÑO 2024 BALONMANO EN SILLA DE RUEDAS

- Durante el año 2024 se disputó el TORNEO ÉLITE DE BALONMANO EN SILLA DE RUEDAS y participaron los equipos: (BM PARLA (MADRID), ICB CORUÑA, INCLUSPORT SERBAN (ZARATÁN, VALLADOLID) y BM DOMINICOS (ZARAGOZA). Se jugaron cuatro jornadas por concentración en cada una de las sedes de los equipos y en el mes de junio de 2024 se disputó en León la fase final.
- La Selección Española de Balonmano en silla de ruedas fue invitada en enero de 2024 por la Federación de Balonmano Francesa para jugar un torneo amistoso contra ellos en la ciudad de Nevers, donde la Selección Española fue campeona.
- En el mes de junio de 2024 La Selección Española volvió a participar en el TORNEO EURO HAND 4 ALL en su tercera edición, esta vez con más selecciones participantes (Francia, Países Bajos, Hungría, Portugal, Noruega y España) y proclamándose España campeona del torneo en una final muy disputada contra Portugal.
- En la Asamblea General de la R.F.E.B.M. celebrada en el mes de junio de 2024 se aprobó el Campeonato Estatal de Balonmano en silla de ruedas. Gracias a ese acuerdo en la temporada 2024/2025 se jugará la primera competición oficial. Además de los cuatro equipos mencionados anteriormente, esta temporada jugará un nuevo equipo BM. PALAUTORDERA (Barcelona) y hay tres equipos que han afirmado su intención de participar en la liga de 2025/2026.
- Del 15 al 17 de agosto la Selección Española de balonmano en silla de ruedas se desplazó a Viseu (Portugal) para participar en el Torneo Vida.
- El primer CAMPEONATO ESTATAL DE BALONMANO EN SILLA DE RUEDAS dará comienzo el día 25 de enero de 2025, estando prevista su finalización el día 15 de junio de 2025.





# REAL FEDERACION ESPAÑOLA DE BALONMANO

[www.rfebm.com](http://www.rfebm.com) - [rfeb@rfebm.com](mailto:rfeb@rfebm.com)

Tel.: +34 91 548 35 58

C/. Ferraz, nº. 16 - 2º

28008 - Madrid - España (Spain)



Consejo  
Superior  
de Deportes

- En 2024 se mantuvieron varias reuniones a través de videoconferencia con la FUNDACIÓN SANITAS, con el fin de elaborar la normativa de balonmano en silla de ruedas, así como las necesidades materiales para que fuera uno de los deportes de los JUEGOS INCLUSIVOS 2024 organizados por referida Fundación. Como indica su nombre, estos juegos se caracterizan por la participación de jugadores con o sin discapacidad. Nuestros dos equipos fueron dos combinados de jugadores de la selección española de balonmano en silla de ruedas y figuras de nuestro deporte en pista como Tati Garmendia, Nuria Benzal y Raúl Entrerrios.
- En el “aspecto económico” se mantuvieron reuniones con el Ayuntamiento de León y la Fundación Siglo para el patrocinio de la Final Four del Torneo Élite celebrado en el mes de junio en León.
- Actualmente se están manteniendo reuniones con un posible patrocinador interesado en el balonmano en silla de ruedas.

